

COMMUNIQUE DE PRESSE

**L'UPC adresse ses plus chaleureuses félicitations à Alain Attal
pour le 12^{ème} Prix Daniel Toscan du Plantier du producteur cinématographique de l'année**

L'Union des Producteurs de Cinéma (UPC) adresse ses plus chaleureuses félicitations à Alain Attal pour le Prix Daniel Toscan du Plantier 2019 qui lui a été remis lors du Dîner des Producteurs organisé hier par l'Académie des Arts et Techniques du Cinéma.

Le Prix Daniel Toscan du Plantier récompense la productrice ou le producteur qui a marqué l'année cinématographique écoulée.

Les films qu'Alain Attal a produits et qui sont sortis en salles en 2018 sont « *Grand bain* » de Gilles Lellouche et « *Pupille* » de Jeanne Herry, plusieurs fois nommés aux César 2019.

Contact presse :
Frédéric Goldsmith – UPC – 01 53 89 01 30

L'Union des producteurs de cinéma (UPC) est le premier syndicat de producteurs cinématographiques en Europe. Rassemblant près de 200 producteurs de films de long-métrage de tous types, il représente la diversité de la production cinématographique française, première production européenne, deuxième exportatrice mondiale et source de nombreuses récompenses dans les plus grands festivals mondiaux.